6 PONTEVEDRA

FARO DE VIGO Lunes, 17 de diciembre de 2007

Defensa da Ría insta a los pontevedreses a hacer un "uso racional" del celular

La asociación ecologista inicia una campaña para pedir que se limiten estos teléfonos a los menores

Redacción / PONTEVEDRA

No está demostrado de una manera concluyente que la exposición a las ondas de telefonía móvil sea segura. Tampoco lo contrario. Por ello son numerosos los estudios científicos que hablan de riesgo potencial y apelan al "principio de precaución" mientras se sigue investigando.

Organismos como el instituto público británico National Radiological Protection Board (NRPB) van un paso más allá y recomienda la adopción de precauciones para que los menores de 16 años utilicen los móviles, una recomendación que en países como Holanda han elevado a la categoría de prohibición. En España la legislación está llena de buenas intenciones pero no se ha

desarrollado la normativa que regule el "buen uso" del teléfono móvil.

Con este escenario la Asociación pola defensa da ría (APDR) de Pontevedra ha puesto en marcha una campaña informativa y de sensibilización social bajo el lema "Por un uso racional de la telefonía móvil".

Riesgos potenciales

Los promotores de la iniciativa alertan de los potenciales efectos nocivos para la salud de la radiaciones de los móviles, especialmente en los niños. Hacen un llamamiento a que no conviertan este objeto en el regalo-estrella de las navidades y que sobre todo si el destinatario es un niño.

Las compañías telefónicas realizan campañas publicitarias es-



Presentación de la campaña. / JUNIOR

pecíficas para captar nuevos clientes y han encontrado en el segmento de población de nueve a dieciséis años un "caladero" por explotar. Defensa da Ría advierte que los niños y adolescentes son candidatos idóneos para convertirse en "clientes ciegos" de las operadoras, dado que "carecen de criterio crítico, desconocen los inconvenientes de la telefonía móvil y están más sujetos a las modas".

Defensa da Ría considera es-

pecialmente "preocupante" la oferta de móviles para niños menores de diez años, con pocos botones y de fácil uso y que se presentan como un elemento de protección y seguridad para los usuarios.